

WinnenderZeitung

die Tageszeitung für den Raum Winnenden

Rems-Murr-Rundschau

Feuer noch frühzeitig bemerkt

Winnenden.

Relativ glimpflich ging am gestrigen Freitag abend ein Brand in einem Mehrfamilienhaus in der Schorndorfer Straße ab. Kurz vor 20 Uhr hatten Passanten und Nachbarn bemerkt, wie aus dem Erdgeschoss des Gebäudes Qualm drang - wie sich später herausstellte, war das Feuer in der Teeküche der von einer Bank genutzten Räumlichkeiten ausgebrochen - und konnten durch das rasche Alarmieren der Feuerwehr größeren Schaden verhindern. Laut Polizei konnte die Winnender Feuerwehr den bei ihrem Eintreffen noch auf die Teeküche beschränkten Brand schnell löschen. Der Sachschaden beträgt mehrere tausend Euro.

[Artikel drucken...](#)

[Fenster schließen...](#)